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平成 27年第４回教育委員会定例会 会議録 
 

 

 

■ 開催年月日 
   平成２７年４月２８日（火） １３時３３分開会 

                 １３時５５分閉会  

 

■ 開催の場所 
  指宿市役所 ３階 大会議室Ａ 

 

■ 出席者 
   教育長  ： 西森 幸 

   教育委員 ： 西  広美，七夕 利久，別府 竜人 

 

■ 欠席委員 
    なし 

 

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名 
   教育部長       浜島 勝義   教育総務課長      長山 君代 

   学校教育課長     中原 英樹   社会教育課長      満石  知 

   市民スポーツ課長   今村 将吾   学校給食センター所長  下吉 龍一 

   指宿商業高校事務長  今福 重孝   教育総務課参事     鶴窪 昭一 

   社会教育課参事    福ヶ迫 忠 

 

■ 会次第 
(１) 開会の宣告 

  (２) 会議成立の宣言 

  (３) 前回の会議録の承認 

  (４) 会議録署名者の指名 

  (５) 教育長の報告 

  (６) 会議の公開等について 

  (７) 議事 

     ・日程第１ 報告第 ４号 指宿市考古博物館時遊館 COCCO橋牟礼運営協議会委員の任命

について 

     ・日程第２ 報告第 ５号 市立高校部活動活性化指導員の任命について 

     ・日程第３ 議案第 31号 指宿市立校区公民館長の任命について 

  (８) その他 

  (９) 閉会の宣言 

 

■ 会議要旨 
 １ 開会の宣告 

（西森教育長） 

ただ今から，平成 27年 第４回教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 ２ 会議成立の宣言 

（西森教育長） 

本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。 
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 ３ 前回の会議録の承認 

（西森教育長） 

次に，前回会議録の承認です。 

平成 27 年第４回及び第５回指宿市教育委員会臨時会の会議録を承認することについて，

ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声）  

 

（西森教育長） 

異議なしと認め，前々回と前回会議録を承認いたします。 

 

４ 会議録署名者の指名 

（西森教育長） 

次に，会議録署名者の指名です。 

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第 16 条第３項の規定により，本日の会議録

の署名委員を，別府委員にお願いいたします。 

 

５ 教育長の報告 

（西森教育長） 

  次に，教育長の報告です。 

  ４点だけ報告させてください。 

まず 1 点目は土曜授業の実施ということで，４月から土曜授業が実施されたところです。 

   中学校の５校において４月 11 日土曜日，早速土曜授業がなされました。新聞報道，テレビ・

ラジオ等でも取り上げていただいて，指宿市内の取組みが大変注目されたところでございま

す。 

    中学校については８月を除く４月から２月までの年 10 回，ただし，南中につきましては

３月まで実施したいということで 11 回に計画されているようです。 

    小学校については，５月から３月までの年 10 回ということで，５月９日が第１回になる

ようです。 

    土曜授業についてはマスコミ等の報道等を読ませていただいたときに，学力向上のために

土曜授業をするというような印象が多いんですが，土曜授業の実施要綱を定めているんです

けれども，学力向上ということだけが前面に立つのじゃなくて，時数等も増えたり，または

土曜日ということで保護者等の学校参観が可能になったこと等も踏まえて，さまざまな効果

が挙げられるのではないかなと思っております。 

    中学校だけの実施ですが，概ね良好な形でできたということで報告いたします。 

２点目は全国学力･学習状況調査（全国学力テスト）が，４月 21 日火曜日に実施されまし

た。対象は小学６年が国語・算数・理科，中学３年が国語・数学・理科のそれぞれ３教科で

ございました。市内の全小･中学校で実施されたわけですが，欠席者が何人かいたようですの

で，その欠席者については指導に役立てるという目的もありましたので，対応を考えていた

だきたいと学校にお願いしていきたいと思っております。 

３点目は不登校の児童生徒についてですが，３月議会の中で質問がありまして，中学校に

37 人ということがでてきましたけれども，26 年度につきましては小学校で７人，中学校で
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37 人合せて 44 人と，病気を除いて欠席が 30 日以上あった児童生徒でございます。 

新年度になって不登校に陥らないよう各学校で取り組んでいただいているわけですが，昨

年度 1 年間を見たときに，小学校で１人，中学校で２人，不登校から学校に行けるようにな

ったというような報告も聞いておりますので，私たちはできるだけ不登校の児童生徒を学校

に帰れるような支援をしていかなければ，ということを考えて取り組んでいるところです。 

中学校３年生も 37 人の中には含まれておりましたので，中学校３年生が卒業しましたら，

その分，数は減るわけですね。ただし，小学校６年生はそのまま中学校にあがっていきます

ので，引き続き学校に行けないという状況は考えられるところです。よく中１ギャップとい

うことで，小学校から中学校１年生になって学校に行けなくなるという生徒が増える傾向に

ありますので，それへの対応もしていかなきゃいけないなと思っているところです。  

最後に，本年度は第 30 回国民文化祭が開催されるわけですが，４月 22 日水曜日に第３回

国民文化祭実行委員会が開催されました。ご案内のとおり国民文化祭の指宿開催は，３つの

領域があるわけですが，１つ目には「いぶすきシルバー美術展」，10 月 31 日から 11 月 15

日なのはな館を会場に開催される。例年の取組みも踏まえながら取組みが進んでいるようで

ございます。 

２つ目は「少年和太鼓の響演」響く演じると書いて響演，いいネーミングにしていただい

たなと思います。11 月８日日曜日指宿市民会館で実施すると，現在参加呼びかけをして申し

込み状況等を発表いただきましたけれども，県内が７団体，県外から８団体計 15 団体が名

乗りを挙げているという申し込み状況になっている。 

    ３つ目は「鹿児島･沖縄文化交流記念大会」ということでなのはな館とＣＯＣＣＯ橋牟礼

で開催されます。琉球･薩摩現代陶芸展が 11 月６日から 15 日まで，シンポジウム･芸能交

流が 11 月７日から８日まで土日開催されるということで，実行委員会等でも人を集めるの

にどうするかと，お互いにいろんな団体等にもご協力をいただきながらやっていこうとい

うことで，話し合いがなされて協力要請もしたところでした。 

    以上が教育長報告ということでございます。 

 

６ 会議の公開等について 

（西森教育長） 

 次に，会議の非公開ですが，本日の議事である報告及び議案については，すべて人事・人

選に関する案件でありますので，非公開で傍聴を禁止する取扱いとしたいと思いますが，ご

異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

（西森教育長） 

ご異議もないので，そのように取り扱います。 

 

 ７ 議事 

（西森教育長） 

報告第４号「指宿市考古博物館時遊館 COCCO 橋牟礼運営協議会委員の任命について」 

報告第５号「市立高校部活動活性化指導員の任命について」 
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議案第 31 号「指宿市立校区公民館長の任命について」・・・・・原案可決 

 

（西森教育長） 

    以上で，本日，予定されていました議案等については，すべて終了いたしました。その他

で何かございませんか。 

 

８ その他  

   なし 

 

 

９ 閉会 

（西森教育長） 

以上で，平成 27 年 第４回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。 


